

# EMMA CORONEL

## DE MODELO A ESPOSA DE UN NARCO

Esta semana conoceremos detalles de la vida de Emma Coronel Aispuro, quien pasó de vivir como una mujer anónima a ser reconocida internacionalmente al contraer matrimonio con Joaquín "El Chapo" Guzmán, uno de los capos de la droga que permanece tras las rejas.



I Parte / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez/ [scordero@diarioextra.com](mailto:scordero@diarioextra.com)



A pesar de la diferencia de edad, Joaquín Guzmán estaba decidido a casarse con la reina de belleza.



Emma junto a sus padres, el día que conoció al Chapo

**E**mma Coronel Aispuro nació el 2 de julio de 1989 y de seguro nadie tenía la menor idea de lo que iba a deparar la vida, quién se iba a convertir en su esposo ni mucho menos que el mundo entero la iba a reconocer y muchas mujeres le envidiarían los lujos con los que llegó a vivir.

Sin embargo, ahora ella está pasando por un momento que no cualquiera podría soportar: fue arrestada en un aeropuerto de Estados Unidos por cargos de narcotráfico.

Coronel enfrenta cargos de conspiración para traficar cocaína, metanfetamina, heroína y marihuana para su importación a dicho país norteamericano.

Además, esta exreina de belleza presuntamente colaboró en dos complots para ayudar a su marido, Joaquín "El Chapo" Guzmán, a escapar de prisiones mexicanas, incluida la fuga de la cárcel del Altiplano, ubicada en

Almoleya de Juárez, en julio de 2015.

Durante esta semana, conoceremos más de su vida, de lo que ha hecho para llegar a donde está y también hablaremos sobre su familia.

### INFANCIA

A pesar de que nació en Estados Unidos, Coronel creció en La Angostura, un pueblito remoto en el Estado de Sinaloa. Ella es hija de Blanca Estela Aispuro e Inés Coronel Barrera.

Pero algunas personas no saben es que precisamente el padre de esta hermosa mujer es uno de los grandes socios del famoso narcotraficante conocido como El Chapo, y quizá esta cercanía familiar fue la que les permitió

conocerse.

Desde pequeña tuvo una gran belleza que la hacía diferenciarse del resto de pequeñas, pues tiene rasgos muy característicos.

### REINA DE BELLEZA

La belleza natural de Emma Coronel, además de hacer que muchos hombres la persiguieran, la incentivó a comenzar a participar en certámenes. Figuró en varios hasta que llegó al de la Reina de Belleza de la Feria del Café y la Guayaba, en Durango y fue coronada como ganadora.

Cuando compitió en este concurso, tenía 17 años.

En algunas informaciones que circularon sobre el tema se deja entrever que el triunfo

obtenido se debió a la presión ejercida por Loera, quien estaba haciendo hasta lo imposible por impresionar a la jovencita. En caso de ser así, habría funcionado, pues a partir de ese momento la relación entre ambos habría iniciado, y apenas la chica tuvo mayoría de edad, se casaron.



Momento en que coronan a la jovencita como reina.



Emma siempre destacaba entre sus amigas, los hombres la notaban más que al resto de las chicas.



Coronel es reconocida con justicia como una mujer hermosa.